

Apoya exportación a superávit comercial (Reforma 26/11/14)

Apoya exportación a superávit comercial (Reforma 26/11/14) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (26 noviembre 2014).- La economía mexicana obtuvo su segundo superávit comercial al hilo en octubre, con 712 millones de dólares, debido al incremento en las exportaciones, luego de dos meses con mermas de acuerdo con cifras ajustadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Mientras las ventas al exterior de mercancías no petroleras se dispararon 5.22 por ciento mensual en octubre, su mejor resultado en 62 meses, las petroleras sucumbieron 7.67 por ciento, dejando en el camino dos periodos de avances. En octubre del año en curso, las exportaciones fueron por 34 mil 765.7 millones de dólares y las importaciones por 34 mil 54.0 millones, lo que se reflejó en un superávit de 712 millones de dólares. En septiembre, el saldo de esta balanza fue superavitario en 967 millones de dólares. De acuerdo con datos del instituto, entre los componentes de los bienes no petroleros, las exportaciones agropecuarias subieron 7.82 por ciento y las de manufacturas 5.38 por ciento, destacando que éstas últimas habían decrecido en los dos meses inmediatos anteriores. Si bien, las ventas agropecuarias sumaron dos meses con avances, sólo representaron 3.4 por ciento del monto de exportaciones; en tanto, las manufactureras no sólo volvieron a la senda del crecimiento con fuerza, sino que aportaron 85.9 por ciento del total. Al interior de las manufacturas, la industria automotriz subió sus exportaciones 8.50 por ciento en octubre, tras el revés de 6.73 por ciento del mes previo, y el resto de los bienes fabriles tuvo un alza de 3.93 por ciento, logrando dos meses con variaciones positivas. En contraste, las exportaciones extractivas cayeron 12.72 por ciento, luego de repuntar 21.48 por ciento en el noveno mes del año. En tanto, tras su reducción de 4.24 por ciento en septiembre, las importaciones volvieron a los números favorables en octubre, mostrando un incremento de 4.71 por ciento. Esto se derivó del crecimiento de 5.37 por ciento en las importaciones no petroleras y la disminución de 0.99 por ciento en las petroleras, que acumularon en octubre dos meses a la baja. El cambio en el saldo comercial desestacionalizado entre septiembre y octubre fue reflejo de disminuciones en el superávit de la balanza de productos no petroleros, el cual pasó de 692 millones de dólares en septiembre a 684 millones de dólares en octubre, y en el de la balanza de productos petroleros, que pasó de 275 millones de dólares a 28 millones de dólares, en esa misma comparación. Con cifras originales, el País obtuvo un superávit comercial de 143 millones de dólares en octubre, contra un déficit esperado por el consenso de Bloomberg de 750 millones. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo